

My City Kawaguchi

マイシティかわぐち

1/26(金) 川口市体育三賞授与式

リリアで開催。競技力の向上や本市スポーツの普及・振興に貢献され、優秀な成績を収めたかたがたに川口市体育賞、押田記念体育賞など各賞が贈られました。



受賞者
(敬称略)

【川口市体育賞】

- ★スポーツ功労賞 小田原盛治(川口市バレーボール連盟会長)
- ★スポーツ川口賞 「ミスター川口」林太陽(競泳)、「ミス・ミセス川口」金戸華(飛込)
- ★スポーツ優秀賞 山中望未(空手道)、是永敬一郎(スポーツクライミング)、本間大晴(スポーツクライミング)、高橋英佑(水球)、風間有哉(水球)、新藤凌太(水球)、小林駿(水球)、三田陽輝(テニス)、竹本蓮輔(ウエイトリフティング)、宮本倫帆(テコンドー)、箕入豪太(テコンドー)、齋藤夏(バドミントン)、谷頭聖(競泳)、阿部楓(水球)、山口詩織(水球)、小森谷萌花(水球)、尾上彩(スポーツクライミング)、金戸凜(飛込)、吉田風歩(スケート)、大藤晶子(スキー)

【第35回大野元美記念体育賞】 該当者なし

【第54回押田記念体育賞】 芝東中学校男子ソフトテニス部(ソフトテニス)

★押田記念体育賞 特別賞 川口リトルリーグ(硬式野球)

2/14(水) 青木中学校 全日本吹奏楽コンクール全国大会 銀賞受賞報告

「吹奏楽の甲子園」とも呼ばれる全日本吹奏楽コンクール全国大会で、2年連続銀賞を受賞。全国大会での演奏DVD鑑賞や、大会結果などを報告しました。



2/10(土) 川口市立高等学校 校内覧会

4月の開校に先立ち校舎が一般公開され、2,500人を超えるかたが来場しました。参加者は驚きの声を上げたり、写真を撮ったりしながら新校舎内を見学しました。

2/9(金) 奥ノ木市長(2期目)初登庁

川口市長選挙で当選した奥ノ木市長が初登庁。多くの市民や職員など約200人が出迎え、花束が贈られました。



みんなでつくる 川口の元気

vol.41

みなさん、こんにちは。

今月は、本市にとってさまざまな節目となる平成30年度を目前に控えた最後の1カ月です。多くの記念行事や施設のオープンなどに向け、準備に万全を期してそれぞれのスタートを迎えたいと思います。

さて、今回はその輝かしい新年度に先がけ、今月完成する橋についてお話します。それは現在、街路整備事業が行われている里上青木線区間の芝川に架かる橋長126m、幅員16mの新橋で、名称は公募により「SKIP橋(すきっぷばし)」に決定しました。

そして、今月17日にはSKIP橋を含め里上青木線が全線開通します。これによりSKIPシティや川口市立高等学校とSR鳩ヶ谷駅間が、直線でつながることになります。都心からのアクセスもよくなり、訪れる人の増加が見込まれます。また、SKIP橋の完成により既存の境橋や天神橋の渋滞が改善され、交通利便性が向上するものと考えています。

もともとSKIPシティ周辺は、川口市立高等学校と近隣小・中学校、保育施設、科学館を含め「教育の中核拠点」に位置づけられています。また、彩の国ビジュアルプラザやNHKアーカイブスなどを集積させた「新産業拠点」にも位置づけられており、これらを併せた「複合拠点」を形成することで、利便性の高い魅力的な空間を創出し、地域全体の活性化、にぎわいの創出を目標としています。里上青木線の開通は、こうした目標に向けた取り組みの推進にも、効果を発揮してくれるものと期待しています。

SKIP橋の完成が地域の活性化につながり、文字どおり未来への架け橋となるよう、今後も引き続き周辺の関連事業を進め、交通利便性の向上に努めてまいります。



新庁舎起工式での鉄入れの様子

SKIP橋へ未来に架ける新しい橋へ

川市長 奥ノ本信夫



2/11(祝)

きめこ
木目込み人形作り体験教室

「旧田中家住宅の桃の節供」の関連イベントとして開催。溝を彫った木彫りの人形に生地を挟み込んで作成する「木目込み人形」の制作体験が催されました。



川口駅西口(西公園)

1/22(月)・23(火)

雪の川口

22日の昼頃から降った雪は4年ぶりに20センチを超え、市内は一面銀世界となりました。



芝園団地



◀本庁舎前ロータリー